



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA OCTAVA

18/06/2024

LEGISLATIVO

Diálogo sobre reforma judicial será informativo y para despejar dudas: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (BIANCA AGUIRRE).- El líder de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier**, dio a conocer que este lunes la Primera Comisión de la Permanente recibirá la propuesta del Parlamento Abierto, para la discusión de las reformas que incluye la iniciativa relacionada al Poder Judicial. También afirmó que la tarea de estos diálogos será informativa y para despejar dudas. “Mañana, seguramente la



Mesa Directiva de la Comisión Permanente va a turnar a la Primera Comisión para que dictamine el exhorto. Seguramente, conforme a los tiempos reglamentarios, el día miércoles la Comisión Permanente va a someterlo a discusión, se va a aprobar, lo van a turnar a Cámara de Diputados. La Mesa Directiva de Cámara de Diputados, su **Presidenta**, tendrá que turnarlo a la Comisión de Puntos Constitucionales, tendrá que convocar a la Junta Directiva de la Comisión Permanente, conocer del exhorto e inmediatamente proceder a convocar el parlamento abierto en su modalidad de diálogos nacionales”.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-ggSVa312b00xjQc9?e=fCJAec>